



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

26/08/2022

LEGISLATIVO

Se dio un duro debate en la Comisión Permanente por el caso Murillo Karam

El caso Murillo Karam llegó a la Comisión Permanente del Congreso en donde se dio un duro debate. Morena y sus aliados le respondieron al PRI, que respaldó el proceso en contra del ex procurador General de la República y el informe de la comisión de la verdad. Gerardo Fernández Noroña: “Un informe duro y puro, contundente; donde no deja lugar a dudas que es un crimen de Estado, donde no deja lugar a dudas a la responsabilidad de los más altos niveles del Gobierno; Murillo Karam no es un preso político, es un político preso”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGlkt5gg0O6%2DIIQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21619&parId=root&o=OneUp>